

Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,
sehr geehrte Ausstellerinnen und Aussteller,
sehr geehrte Damen und Herren,

ich freue mich sehr, Sie als Schirmherr der diesjährigen JOBMedi Heilbronn, der Berufsmesse für Gesundheit, Pflege und Soziales zum ersten Mal in Heilbronn willkommen zu heißen.

Die JOBMedi blickt auf eine langjährige Tradition zurück und ist ein Leuchtturmprojekt.

Seit 2011 können sich Schülerinnen und Schüler, Auszubildende, Fachkräfte, Unternehmen aus dem Gesundheits- und Sozialwesen sowie alle an einem Gesundheitsberuf interessierten Menschen zu den Chancen und Perspektiven in den Wachstumsbranchen Pflege, Soziales und Gesundheit informieren und miteinander vernetzen.

Gesundheitsberufe sind nicht nur sinnstiftend, sondern bieten den idealen Einstieg in eine krisensichere Zukunft. Sie sind gefragter denn je und halten dank attraktiver Ausbildungs- und Weiterbildungsmöglichkeiten, viele Aufstiegschancen und Einsatzmöglichkeiten bereit. Den jungen Menschen, aber auch den Berufstätigen, die eine neue Richtung einschlagen oder den Quereinsteigenden, kann ich deswegen nur raten, so viele Informationsangebote wie möglich wahrzunehmen und so früh wie möglich die Weichen für den späteren Wunschberuf zu stellen.

Die Gesundheitswirtschaft gehört zu den größten Wachstumsbranchen in unserem Land und steht vor großen Umbrüchen, die rasche Anpassungsfähigkeit und hohe Handlungsbereitschaft erfordern. In einer Welt, die sich rasant verändert, suchen viele nach Sicherheit und Stabilität. Ich bin mir sicher, dass ein erfüllender Beruf ein Stabilitätsfaktor in Zeiten großer Veränderungen sein kann. Zugleich ist er eine nachhaltige Investition in die eigene Zukunft.

Ich wünsche Ihnen allen, dass Sie die Impulse der Messe nutzen, um wertvolle Kontakte zu knüpfen und Ihre berufliche Zukunft ganz in Ihrem Sinne gestalten können.

Ihr

Manne Lucha MdL
Minister für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg